

Alejandro Claro peleará por boleto en Preolímpico de Boxeo



Alejandro Claro

La Habana, 11 mar (JIT).- Victoria de Alejandro Claro y revés de Jorge Cuéllar dejaron un sabor agri dulce para Cuba en la jornada dominical del Torneo Preolímpico de Boxeo de Busto Arzizio, Italia.

Claro (51 kg), bronceado mundial en Taskent 2023, dispuso del ecuatoriano Fernando Delgado luego de ganar 4-1 el primer asalto y ceder en los siguientes, ambos 2-3.

La distribución de las votaciones arrojó fallo de 4-1 (29-28, 27-30, 29-28, 28-28, 29-28) que acuñó su avance al combate decisivo de este lunes contra el colombiano Yuberjén Martínez, subcampeón olímpico de Río de Janeiro 2016.

Vencerlo será imprescindible para asegurar boleto a la cita de París 2024, esquivada esta vez para un Cuéllar que cedió 1-4 (29-28, 28-29, 27-30, 28-29, 27-30) a manos del jordano Zeyad Ashash, conocido por superar al astro Roniel Iglesias.

También sin cupos despidieron la fecha precedente los plateados universales Erislandy Álvarez (63,5 kg) y Fernando Arzola (+92 kg), víctimas del tayiko Bakhodur Usmonov y el chino Danabieke Bayikewuzi,

respectivamente.

Antes habían quedado en el intento Legnis Calá (57 kg) y Yakelín Estornell (66 kg), únicas féminas en la armada de la Isla.

TRES FAJAS EN COPA MUNDIAL JUVENIL

Tres coronaciones válidas para secundar a Rusia (5) en el sector masculino realzaron el cierre de Cuba en la Copa Mundial Juvenil de Boxeo Adriatic Pearl de Budva 2024.

Yojander Fuentes (57 kg), Yurisniel Abreu (75 kg) y Javier Alexander Sayas (86 kg) aportaron los alegrones, todos 5-0, en jornada de plata para Yoelvis Leyán Tejera (63,5 kg).

Fuentes derrotó al ruso David Balanov, Abreu al indio Kundu Rahul y Sayas al también representante de India Sangwan Hemant.

El 3-2 favorable al griego Enmanouil Fotaidis sobre Tejera fue considerado injusto por el técnico Santiago a Suárez, quien comentó que el europeo incluso fue penalizado por agarres y no dar pelea.

Cuba también celebró la elección de Abreu como el más técnico de la lid y completó su botín con bronce de Ángel Manuel Sober (48 kg), lo que significa que la mitad de sus muchachos ascendieron al podio en esa ciudad montenegrina.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/349417-alejandro-claro-peleara-por-boleto-en-preolimpico-de-boxeo>



Radio Habana Cuba